



Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2024

Ratschlag betreffend Neubau Kunstrasen und Erneuerung der Beleuchtung auf der Sportanlage Rankhof – Erhöhung der Ausgabenbewilligung aufgrund neuer Gegebenheiten

P240772

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Fussball-Kunstrasenfeld auf der Sportanlage Rankhof kann aufgrund einer schützenswerten Schwarzpappel nicht am ursprünglich vorgesehenen Standort realisiert werden. Die Verlegung des Standortes ist mit verschiedenen Projektanpassungen verbunden. So soll z.B. der Kunstrasen neu auch für 1. Liga-Fussballspiele sowie American Football tauglich sein. Zudem soll die Entwässerung auf den aktuellen Stand der Gesetzgebung angepasst und die bestehende Beleuchtungsanlage saniert werden. Mit dem Umbau des heutigen Naturrasenfeldes in ein Kunstrasenfeld erhält erstmals eine bedeutende Sportanlage im Kleinbasel eine wetterunabhängige, ganzjährig nutzbare Alternative für den Rasensport. Dafür beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat eine Ausgabenerhöhung von 1,775 Mio. Franken um 515'000 Franken auf neu 2,29 Mio. Franken.

